
Проблема

Обращение

Коротко: Лесной Мысли вслух

Здравствуйте, редакция «Рада-
ра»! Официальные лица утвержда-
ют, что дефицит нашего городско-
го бюджета сотни миллионов руб
лей, а года через два будет 800 млн. 
Ни одно предложение жителей (а 
можно вспомнить хотя бы баню, 
ремонт дороги на 51й) не встреча-
ет одобрения под этим предлогом. 
Но в городе собираются возводить 
Ледовый дворец.

Ясно, что это инициатива местной 
власти, чтобы получить халявные сред-
ства на его строительство (их дает об-
ласть и «Росатом»). Этот проект можно 
сравнить с плавательным бассейном, но 
он возводился в незабвенные советские 
времена, люди могли быть спокойны, что 
подвоха нет, и хуже им от этого не будет. 
Но сейчас у нас капитализм (причем ран-
ний). А капитализм – это хищничество, 
разбазаривание труда живого и овеще-
ствленного, природы и природных ресур-
сов. Недавно, например, показывали, как 
где-то в Подмосковье снесли 3-х этаж-
ный дом, полностью построенный и засе-
ленный, из-за того, что он стоял на зем-
ле для одноэтажных домов, хотя в 150 м 
стоял такой же. Дикость какая-то! Оску-
дела Россия землей что ли? В СССР та-
кое не могло присниться и в кошмарном 
сне. В Америке из-за долгов по ипотеке 
людей выселили, дома стояли пустые, 
никто больше не шел в них жить, и, чтобы 
в них не селились бомжи, банк снес всю 
улицу новых домов.

Сейчас объявили, что с фигури-
стов брать плату не будут, но это яв-
ное вранье с целью не беспокоить лю-
дей раньше времени. Возможно, самое 
первое время и не будут брать, но по-
том плату введут, иначе быть не может. 
И это вранье наводит на мысль, что 
здесь есть личная заинтересованность 
некоторых лиц. Видимо, надеются «по-
пилить» дармовые деньги. А после 
возведения объекта тяжелое бремя 
расходов по его эксплуатации ляжет на 
город. Платить будут все, кто ступит на 
этот драгоценный лед, хорошо, если 
это даст 1% от расходов, ведь плату 
не сделаешь слишком большой, иначе 
все заглохнет. Не сделаешь и плату на 
матчи больше в разы, тогда люди про-
сто откажутся на них ходить. Поэтому 
логично ожидать переложения части 
расходов на всех жителей. У местной 
власти есть возможность подчистить 
карманы граждан, хотя бы через ЖКХ. 
Т. е. этот проект выгоден единицам. 
Кстати, это будет, по-моему, четвер-
тая (!) ледовая площадка в этом рай-
оне, хотя коньки у нас не пользуются 
особой популярностью. Тогда зачем же 
нам такие амбициозные проекты? Но, 
к примеру, нет ни одной велодорож-
ки. Создание ее неизмеримо дешевле 
дворца. Была бы дорожка с защитой от 
дождя и снега, и она не пустовала бы 
круглый год. Да, нашим детям негде на 
велосипеде поездить!

А  вот мост у Бажовки я одобряю. Хотя 
при разговорах, да и в печати, все время 
встречаешься с высказываниями: зачем 
это сделали? Это они для своей выгоды, 
как ходили у Бажовки, так и будем ходить 
и т. п. Сейчас самая верхняя власть взя-
ла курс на автомобилизацию и дебилиза-
цию населения (готовят почву под коло-
нию?) и успешно его претворяют. Каждый 
дебил стремится на тачку, а куда еще ему 
стремиться? Сел в мягкое кресло, жги го-
рючее, балдей, усилий никаких не надо. 
Так что, кто продолжает переходить ули-
цу у Бажовки, рискует, в конце концов, 
встретиться с тачкой такого наглеца. Не 
желаю вам этого, подумайте…

Неравнодушный житель города.

А нужен ли нам 
искусственный лед?

Читатель сомневается в целесообразности нового строительства

В мае 2012 г. в городе проводи-
лась работа по сбору подписей к 
письму главе нашего округа и го-
родской думе о решении вопроса 
по искусственному льду в нашем 
городе. И уже в июне на это пись-
мо нам был дан ответ главы го-
родского округа «Город Лесной» 
В.В. Гришина.

Из послания главы мы узнали, что гор-
дума выделит необходимые средства на 
проектирование в этом году здания Ле-
дового дворца. А в 2013 году будет по-
даваться заявка по строительству этого 
объекта (на условиях софинансирования 
со Свердловской областью и Росатомом) 
в Правительство Свердловской обла-
сти на включение ее в областную целе-
вую программу по развитию физической 
культуры и спорта в Свердловской обла-
сти на 2011-2015 гг.

В ответе на наше письмо в Министер-
ство по физической культуре и спорту в 
частности сказано, что на сегодняшний 
день администрацией нашего округа ве-
дутся переговоры по заключению Со-

глашения с потенциальными инвестора-
ми проекта строительства спортивного 
сооружения. После разработки проект-
но-сметной документации на Ледовый 
дворец и ее одобрения администрации 
Лесного предстоит направить пакет до-
кументов в Министерство физической 
культуры, спорта и молодежной политики 
Свердловской области для дальнейшего 
решения вопроса.

Надеемся, что оно не будет больше 
переноситься из года в год, тянуть-
ся десятилетиями! Пока же живем в 
ожидании...

В отсутствие возможности круглого-
дичных тренировок на льду родители 
вынуждены приобретать синтетические 
покрытия (для имитации катания), возить 
детей на тренировки в другие города на 
искусственный лед, закупать ролики и 
проводить на них тренировки.

Родителям приходится также за свой 
счет приобретать хоккейную форму, са-
мим организовывать поездки детей на 
товарищеские матчи в другие города. 
Современный хоккей стал намного про-
фессиональнее и требует современный 

тренировочный инвентарь. Не каждой се-
мье это «по карману», и желание ребен-
ка заниматься хоккеем ущемляется (дети 
уходят в более дешевый вид спорта).

А хоккей – это дорогой вид спорта!
Начался новый хоккейный тренировоч-

ный сезон, и появились новые проблемы, 
а именно: у детей младшей группы нет 
возможности тренироваться в спортзале. 
На 2012-2013 гг. младшая группа впер-
вые заявляется на участие в первен-
стве Свердловской области, но возникли 
проблемы: необходимы два комплекта 
вратарской формы и хоккейные свите-
ры (майки), в которых наше подрастаю-
щее поколение будут представлять город 
Лесной.

Просим всех, кому не безразличен 
детский хоккей в нашем городе, оказать 
спонсорскую помощь в развитии детско-
го хоккея в г. Лесном, а также поддержать 
наших детей на играх! Не дайте умереть 
детскому хоккею в нашем городе!

Родительский комитет младшей 
хоккейной группы.

          Не дайте умереть
   детскому хоккею!
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После публикации статьи «Что 
сливают в водоемы?» («Радар» 
№ 37, стр. 1) в редакцию вновь 
звонили читатели.

Одни из них благодарили за то, что 
поднимаем тему загрязнения наших во-
доемов цехом № 008, другие интересова-
лись, когда выскажут свою точку зрения 
по этому поводу экологи Лесного, руко-
водство санитарно-эпидемиологической 
службы, курирующие нашу территорию – 
ведь это их прямая обязанность.

Помимо того, что наши читатели под-
держивают интерес к вынесенной на стра-
ницах газеты темы, в редакцию поступают 
сообщения о новых подобных фактах за-
грязнения водоемов, находящихся на тер-
ритории двух наших городов.

Недавно житель поселка Горный со-
общил о том, что в районе 35-го, помимо 
заброшенного коллектора, про который 
рассказывалось в статье «Что сливают 
в водоемы?», есть еще одна канализа-
ционная насосная станция цеха № 008. 
Расположена она в районе в/ч 40274. 
Со слов мужчины, стоки с этой КНС уже 
второй год идут по его садовому участку 
прямиком в местный водоем.

Позднее наш читатель показал и ее 
местонахождение. С виду это небольшое 
сооружение, на дверях которого ви-
сят замки. Находясь рядом, услышали, 
как внутри здания хлюпает вода, а чуть 
поодаль увидели, как из-под земли на 
поверхность вырываются канализаци-
онные стоки. Вместе мы прошли еще 
несколько сотен метров вдоль этого бур-
лящего потока. Садовод пояснил, что ему 
пришлось самому проложить трубу через 
весь земельный участок, чтобы обеспе-
чить дренаж – отвести канализационные 
стоки от грядок. Но и это не спасает, осо-
бенно в такие периоды, когда начинают 
интенсивно работать насосы КНС.

Запах стоков на этом участке настолько 
едкий, что я даже не смог там долго на-
ходиться. И как бороться с этим зловони-
ем, садовод не знает. Рассказал, что год 
назад звонил экологам комбината и в цех 

№ 008. Там ответили, что отремонтируют 
эту КНС и все будет хорошо, но, видимо, 
до сих пор собираются... Сетует мужчина 
и на то, что на участке теперь ему стало 
невозможно работать. Пройдя еще какое- 
то расстояние далее по течению ручья, я 
обнаружил, что эти стоки направляются 
прямиком в речку Большая Именная, что 
находится чуть ниже садовых участков, а 
ведь она впадает в Нижнетуринский пруд, 
куда и так уже что только не сливают…

Вот вам еще одно доказательство без-
действия цеха № 008, подтверждают это и 
неравнодушные к поднятой проблеме ра-
ботники этого цеха. И, наверное, ни у кого 
нет сомнений в том, что в таких сливах 
хватает различных опасных инфекций. А 
инфекции – это болезни.

К сожалению, как я уже сказал выше, 
на нашу последнюю публикацию по этой 
теме пока не последовало ни одного пуб-
личного комментария от организаций, от-
вечающих за очистку стоков и обеспечи-
вающих контроль за состоянием окружа-
ющей среды. Редакция, со своей стороны, 
направила им официальные запросы, и 
ответственные лица в установленные за-
коном сроки обязаны на них ответить.

П. ЖУКОВ.
Фото автора.

Почему молчат экологи?

Кадры решают все
Решение кадровой проблемы – одна из главных задач 

модернизации здравоохранения.
В этом году в медсанчасть Лесного прибыло семеро моло-

дых врачей, они уже приступили к работе, еще один молодой 
специалист – врач-психиатр – в эти дни трудоустраивается. По 
информации пресс-службы ЦМСЧ № 91, из семи врачей – чет-
веро со стажем и трое – выпускники Пермской государственной 
медицинской академии. Коллектив медсанчасти пополнился 
двумя терапевтами, двумя анестезиологами-реаниматологами, 
рентгенологом, стоматологом и кардиологом.

«Юность. Культура. ЗАТО»
В Заречном прошла Пятая российская открытая научная 

конференция «Юность. Культура. ЗАТО». В ней участвовали 
делегации из пятнадцати городов России, в том числе и 
школьники Лесного.

Ребята представили на ней свои исследовательские проекты, 
которые затем были обсуждены со специалистами в различных 
областях знаний. Среди наиболее интересных и актуальных ра-
бот оказались и проекты ученицы 4 класса 64-й школы Лесного 
О. Комаровой и шестиклассницы 76-й школы Е. Бекасовой.

За исследование в области биологии Ольга завоевала звание 
лауреата третьей степени, а Екатерина, представив работу по 
культурологии, стала лауреатом второй степени. Девочкам помо-
гали педагоги Г. Струкова и И. Сидорова, а также руководитель 
объединения «Фауна» Центра детского творчества И. Лашук.

Жилфонд к зиме готов
Как сообщили в УК «Технодом», на сегодняшний день 

жилой фонд Лесного полностью подготовлен к зиме.
Сотрудники коммунальных служб провели работы по наладке 

энергосистем, восстановлению тепловых контуров, остеклению 
подъездов…

«Технодом» обращается к горожанам с просьбой беречь 
драгоценное тепло, не оставлять открытыми окна и двери подъ-
ездов, следить за тем, чтобы подвалы и чердачные люки были 
заперты.

Дню матери посвящается!
25 ноября мы с вами будем отмечать замечательный 

праздник – День матери.
Этому дню Дом творчества и досуга «Юность» посвящает 

городской шоу-конкурс и приглашает вас принять в нем участие.
В конкурсе будут состязаться «маленькие семейные коман-

ды»: мама и ребенок. Единственное условие: возраст ребенка 
должен быть от 7 до 10 лет.

Для участия в конкурсе необходимо пройти кастинг и собесе-
дование:

7 октября – с 12.00 до15.00 и 8 октября – с 18.00 до 20.00.
Подробная информация и справки по телефону 6-82-20.
Приходите, играйте и выигрывайте!

Соб. инф.

В числе лучших 
налогоплательщиков

В Правительстве Свердловской области состоялось 
подведение итогов регионального конкурса «Лучший нало-
гоплательщик».

Это звание присуждается предприятиям и организациям, уве-
личившим в течение года перечисления обязательных платежей 
и обеспечившим полную и своевременную уплату налогов и 
сборов в консолидированный бюджет области.

Также конкурсная комиссия учитывает активность участия 
предприятий в реализации социальных программ и инвестици-
онных проектов. Победители выбираются в двух номинациях: 
«Организации» и «Физические лица».

В этот раз по итогам прошлого года лучшими признаны 26 
налогоплательщиков. В номинации «Организации» одним из 
победителей стало градообразующее предприятие Лесного – 
комбинат «Электрохимприбор».

ИАЦ комбината «ЭХП».

О величине прожиточного 
минимума

Постановлением правительства Свердловской области от 
14.09.2012 г. установлена величина прожиточного минимума 
на 4 квартал 2012 года, рассчитанная на основе данных Тер-
риториального органа Федеральной службы государственной 
статистики по Свердловской области об уровне потребительских 
цен: в расчете на душу населения Свердловской области – 6 734 
рубля в месяц; для трудоспособного населения – 7 332 рубля 
в месяц; для пенсионеров – 5 386 рублей в месяц: для детей – 
6 396 рублей в месяц.

С сайта администрации Лесного.

На ремонт дворов
Более шести с половиной миллионов рублей выделено 

из областного и местного бюджетов на проведение ремонта 
дворовых территорий Лесного.

В настоящее время сотрудники Комбината благоустройства 
восстанавливают дорожное покрытие по пятнадцати адресам: 
на улицах Белинского, Кирова, Ленина, Юбилейной и в поселке 
Таежный. В некоторых из этих дворов будут расширены места 
под парковку транспортных средств.

Планируется, что ремонты завершатся к концу октября. Как 
утверждают коммунальщики, многое будет зависеть не только от 
погоды, но и от понимания со стороны автомобилистов, паркую-
щих машины в тех дворах, где проводятся восстановительные 
работы. Очень часто именно оставленный на обочине транспорт 
мешает проведению ремонта дорог.

По инф. Управления ЖКХ города.
Труба – спасение от потопа.


